

卷之三

2011.9月
vol.18

支部設立10年を迎えました!!



第10回総会及び支部設立10周年記念講演会を開催しました

去る5月15日(日)、医療大学医学部にて、がんの子供を守る会広島支部の第10回総会並びに支部設立10周年記念講演会を開催しました。当日は、患者・家族はもとより、医療関係者・看護学生など、小児がんの治療や小児がんの子どもたちへのケアに高い関心をお持ちの方々、約170名に御参加いただき、盛大かつ有意義な会とすることができました。開催に当たり御支援、御協力を賜りました関係者の皆様に心より感謝いたします。

島又郎が設立した同会館の講演会が開催され、130人の前中に、MAKY交流会を、守る会本部ソーシャルワーカーの樋口さんに参加していただき開催しました。参加者は7名。自己紹介から始まり、入院中、退院後の生活や告知について話しました。会の後半には、治療中のお子さんをお持ちのお母さんが急遽参加してくださいり、みんなで意見を出し合うことができました。また、専門的な内容には樋口さんから説明をいただきました。講演会の前だったので少しバタバタしていましたが、いい交流会になりました。次回の交流会は未定ですが、今後もよりよい交流会にしていきたいと思います。(綱本)

卷之三

レガシーフィルム

本年度の総会は、まさに記念すべき10回目の総会でした。まず渡川代表幹事が、「病気の子どもたちに笑顔を届くことができた」と支部活動が果たしてきた役

た。その後、10年間の活動を振り返るスライドを上演しました。「何から始めればいいんだろうか」とまさに手探り状態で出発した設立当初。それから10年。日々、地道な活動を一步また一步と積み重ねてきました。美しかったキャンプやクリスマス会、みんなで真剣に学び考えた医療相談会や講

1

から、本部の活動について紹介がありました。その中で、東日本大震災で被災された患者・家族に対する支援についても触れられました。次に大阪市立総合医療センター副院長で小児がん学会理事長の原純一先生から「小児がんの治療の現状とこれから」と題し、最新の小児がん治療などについてお話しいただきました。続いて聖路加国際病院副院長の細谷亮太先生からは、「小児がんの子供たちのトータルケア」についてお話しいただきました。ただ治療にだけ目を向けるのではなく、患者である子どもとその家族の抱える精神面等も含めたさまざまな困難を、医療従事者をはじめとする関係者がチームを組んで、トータルにサポートしていくことの大切

支那獨立10周年の節目として、これまでの総会、講演会を重ねましたのでお詫び申し上げます。講演(かんどう)からうどなちヒロセ大先生(聖路加國際病院)講演セレブケアアンドナース、SAC-1014、講演(かんどう)からうどなちヒロセ大先生(西南文学研究大学)、「西の子どもたちの医療支援と社会的自立支援」谷川弘治先生(西南文学研究大学)、バーチャル・リード

題目「海に寄言とキリーラー」／岩本浩市先生(あいづの)「小児クリニック研究会」
第5回 小児がんは医療のQOL「石田也寸志先生(愛媛大学病院)」「小児がん腫瘍者のネットワークづくり」小原智子先生(小児がんネットワークのプロジェクト代表)
講演「小児がんの子どもと親が生きる心のケア」佐伯俊哉先生(広島大学病院)
題目「小児がん生物学的治療に対する社会心理的面面の実験研究とその支援について」猪見恵子先生(新潟県立がんセンター新潟病院)、講演「ハート・ン・ケイズについて」林三枝先生(ハート・ン・ケイズ)

『迷宮』自のなかで「小池さんと仲間たちの10年～」の上映会、伊勢谷一監督との対談
開催～2011年5月～

INFORMATION

支部へのご支援ありがとうございました
エコロジーハウス（株）タクサフ 前川

永井幸治（敬称略）